
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT 24.04.2017 
Stadtbürgerschaft  
19. Wahlperiode 
 
 

10 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Wie geht es weiter mit der Humanitären Sprechstunde des Gesundheitsamts? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Aus welchen Gründen ist die Humanitäre Sprechstunde des Gesundheitsamts 

derzeit ausgesetzt? 
 
2. Welche Pläne hat der Senat zur Fortsetzung und ggf. konzeptionellen 

Neuaufstellung der Humanitären Sprechstunde? 
 
3. Wie viele Patientinnen und Patienten wurden in den vergangenen drei Jahren 

jeweils in der Humanitären Sprechstunde versorgt, welche Krankheitsbilder waren 
festzustellen und welche weitergehenden Behandlungsbedarfe resultierten ggf. 
daraus? 
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